

Ulrich Lücke

Beobachtung von Prachtauchern (*Gavia arctica*) auf einer Exkursion zum Starnberger See am 22.2.2003

Seetaucher sind im Winterhalbjahr überwiegend Meeresvögel. Die vergleichsweise wenigen Individuen, die sich ins Binnenland verfliegen, üben daher eine große Anziehungskraft auf die Ornithologen aus. Am 22.2.2003 am Starnberger See bei Seeshaupt konnten Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft Ornithologie sechs Exemplare der Seetaucher beobachten.



*Abb. 1: Prachtaucher bei einem Einflug am Lechstau 23 am 25.11.1991
(Dokumentaraufnahme: H. Stickroth)*

Anschrift des Verfassers:

Ulrich Lücke, Steinmetzstraße 9, 86165 Augsburg



Abb. 2: Drei Prachtaucher bei einem Einflug am Lechstau 23 am 25.11.1991; in der Mitte schwimmen zwei Haubentaucher (Dokumentaraufnahme: H. Stickroth)

Weitere Beobachtungen:

Lachmöwe	ca. 50 Ex.	Schwarzhalstaucher	7 Ex.
Sturmmöwe		Rothalstaucher	3 Ex.
Mittelmeermöwe		Bergente	1 ♂ und 6 ♀
(<i>Larus michahellis</i>)		Eiderente	
Höckerschwan		Reiherente	> 1000 Ex.
Kolbenente		Blässhuhn	> 1000 Ex.
Stockente		Tafelente	mehrere 100 Ex.
Zwergtaucher		Schellente	ca. 100 Ex.
Wanderfalke		Gänsesäger	
Rabenkrähe		Kanadagans	ca. 20 Ex.
Waldohreule		Kormoran	

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Berichte des naturwiss. Vereins für Schwaben, Augsburg](#)

Jahr/Year: 2003

Band/Volume: [107](#)

Autor(en)/Author(s): Lücke Ulrich

Artikel/Article: [Beobachtung von Prachtauchem \(*Gavia arctica*\) auf einer Exkursion zum Starnberger See am 22.2.2003 47-48](#)